

NUESTRO UNICO OBJETIVO ES SER SELLADOS POR JESÚS



“VENID BENDITOS DE MI PADRE”

¡Hola hermanos! Oremos hoy a nuestro Padre amado, Padre Santo, en nombre de Jesús, que nuestro Señor Jesucristo venga y habita entre nosotros; él es nuestro Salvador y nosotros lo deseamos, en el nombre de Jesús amen.

Se dice hermanos que la batalla más grande que un ser humano debe luchar es la batalla contra sí mismo, si hay algo que está en contra de nuestro Señor Jesús es precisamente nuestro ego. La palabra de Dios, nos pide que abandonemos los placeres del mundo, algo que nuestro ego no está dispuesto a hacer en lo absoluto. Este mensaje ya viene siendo predicado desde hace años y vemos cuán pocas personas están dispuestas a escucharlo; porque hermanos, definitivamente, hay una tremenda guerra contra la palabra de Dios y Youtube ha tomado el liderazgo.

Recordemos que todo empezó a desatarse desde que el Papa Francisco se reunió con el presidente de Google, tremendo hermanos. Son unas injusticias increíbles las que se viven hoy en día con relación al hecho de tú predicar la palabra de Dios, porque debería ser algo que se predique a los cuatro vientos y jamás de manera oculta, pero también sabemos, que habrá un punto en que Dios ya no va a permitir que su palabra sea predicada, debido a que los hombres la rechazan, es tremendo, lo que se viene hermanos.

AUDIENCIA PRIVADA

El Papa se reunió con el presidente de Google en el Vaticano

El encuentro con Eric Schmidt se mantuvo en privado. Hace dos años, el pontífice había llamado a los católicos a convertirse en "ciudadanos del mundo digital" para "proclamar la fe".

Comparto

Y si aún dudábamos de lo que pronto está por ocurrir en el mundo, lo que pronto será una realidad, y es que pronto vas a ser marcado, si no te apercibes, la bestia del apocalipsis te va a marcar, pero resulta que si tú no estás sellado por Jesús, no habrá manera de que te puedas escapar, de recibir la marca de la bestia, por tanto, **tú tienes que procurar ser sellado por Jesús.**

Y si quieres ser sellado por Jesús tienes que estar apercibido, no puedes estar cometiendo errorcillos, tienes realmente que estar las 24 horas del día apercibido de un conflicto que se presenta entre el bien y el mal, y el mal es cuando tú pecas, y ya no podemos andar de errorcillo en errorcillo, tienes que llegar a la perfección, inclusive, hablamos de perfección de pensamiento, tu mente tiene que estar en perfecta sincronía con la imagen que tú das a las personas, porque Jesús no acepta hipócritas en el cielo; nosotros estamos indicados a obedecer todo mandamiento y estatuto de la ley de Dios, porque sabemos que ese es el requisito para recibir el sellamiento de Jesús. Ahora, sabemos que nadie puede lograr nada en este mundo sin Jesús, para eso él nos dio el atajo, **hay que orarle a nuestro Padre Celestial para que seamos sellados** y para que Jesús nos dé la fuerza para lograr estar a la altura de lo que él quiere para nosotros.

Ahora hermanos, la marca de la bestia es algo espiritual, es algo que ocurre

en tu espíritu y nadie puede quitártelo, tú no puedes, ni nadie puede, porque ya está ahí, el que lo puso tiene más poder que tú, es una persona que tiene un rango superior y que opera en una esfera en la que tú no operas, él te ha puesto una marca y tú ni puedes quitártelo, ni puedes pasárselo a alguien, ya lo tienes, y no hay nada que puedas hacer.

Así que nosotros vemos dos seres en el mundo, dispuestos a marcar, en una parte está Jesús, nuestro Salvador, quiere ponernos un **sello** y en la otra esquina está la bestia, el demonio, el dragón, quiere ponernos una **marca**. Así que nosotros queremos ser sellados por Jesús, porque sabemos que si Jesús nos sella el demonio no podrán marcarnos, por lo cual, nuestro objetivo no debe ser, el no ser marcado por la bestia, es decir, como si le tuviéramos temor, no, nuestro objetivo debe ser, ser sellados por Jesús, metete esto en la cabeza, levántate y duérmete con este pensamiento hoy, y de aquí en adelante, tu objetivo único en la vida es ser sellado por Jesús, no lo olvides, y recuérdalo cada media hora o cada hora, recuérdalo al levantarte, y al acostarte, en donde tenemos que estar en paz con Dios Padre y Jesús, arrepentirnos de todo pecado y dejar de pecar, de otra manera no importa lo que hagas, no importa cuan lejos te escondas, para que la bestia no te ponga su marca, igual vas a ser marcado, porque escrito está: **“Que todos los habitantes del mundo van a ser marcados”**.

Por lo cual, hermanos, es hora de clamar a Dios por ese sello, es hora de pedirle en oración ese sello, porque si lo tenemos, sabemos que nada nos ocurrirá; recordemos que Jesús profetizó de esto diciendo en:

Mateo, capítulo 25, versículo 31 al 46; Cuando el hijo del hombre venga en su gloria y todos los santos ángeles con él, entonces se sentará en su trono de gloria y serán reunidas delante de él todas las naciones y apartará a los unos de los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos y pondrá las ovejas a su derecha y los cabritos a su izquierda.

Tremendo hermanos, es decir, Jesús nos profetizó sobre este tremendo cambio en la estructura política del mundo, un cambio en el cual, de repente, se establecerían dos clases de seres humanos, dos razas y esas razas son: *las ovejas y los cabritos* hermanos, y esto está fácil de discernir, pongamos atención, *¿A quién creen ustedes que amara el mundo?, ¿A los cabritos, o, a las ovejas?*; sabemos que los cabritos van a poder ir a los estadios, a los supermercados, a viajar por todo el mundo, seguirán disfrutando la vida, esos son los cabritos, este mundo los ama, sin embargo, Jesús le dice a las ovejas en:

Mateo, capítulo 25, versículo 34; Venid benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo.

Recordemos que de esto se profetizó en el libro de Génesis cuando Jacob, el hijo de Isaac, trabajó para Laban, el hermano de su madre, y este fue el pacto que hicieron en:

Génesis, capítulo 30, versículo 32 al 33; Yo pasaré hoy por todas tus ovejas, poniendo aparte toda oveja pintada y manchada y todo carnero bermejo entre los carneros, y lo pintado y manchado entre las cabras y esto será mi salario. Así responderá por mí mi justicia, mañana cuando me viniera en mi salario; delante de ti todo lo que no fuere pintado, ni manchado, en las cabras y bermejo en las ovejas mías, se me ha de tener por hurto.

Tremendo hermanos, Jacob hizo un pacto con Laban, en el cual toda oveja o carnero pintado o manchado o bermejo debería ser de propiedad de Jacob, el resto, debían ser de propiedad de Laban, es de locos hermanos, en este caso Laban simboliza a satanás y podríamos decir que Jacob en parte simboliza al ser humano, pero también a Jesús y las ovejas y los carneros, simbolizan a los seres humanos que habitamos en este mundo.

Wow!, es tremendo, pongamos atención, porque uno se pregunta: *¿Por qué Jacob decide quedarse con las ovejas y carneros manchados pintados o bermejos?* Hermanos, porque Jesús simboliza la sangre de Cristo; Wow!, es increíble hermanos, esto nos lleva a lo que ocurrió en Egipto cuando el pueblo iba a celebrar la pascua en:

Éxodo, capítulo 12, versículo 7; Y tomarán de la sangre y la pondrán en los dos postes y en el dintel de las casas en que lo han de comer.

Y seguimos leyendo en:

Éxodo, capítulo 12, versículo 12 al 13; Pues yo pasare aquella noche por la tierra de Egipto y heriré a todo primogénito en la tierra de Egipto, así de los hombres como de las bestias y ejecutaremos mis juicios en todos los dioses de Egipto, Yo Jehová y la sangre os será por señal en las casas donde vosotros estéis y veré la sangre y pasare de vosotros y no habrá en vosotros plaga de mortandad cuando hiera la tierra de Egipto.

Tremendo, *¿Y qué familias tomó para sí el demonio?*, las que tenían las puertas o los dinteles de las puertas blancos, sin ningún tipo de mancha, de locos hermanos, esto se repite en el fin de los tiempos; recordemos que hoy es un quasi delito decir que tú no vas a recibir el bautismo negro porque estás cubierto por la sangre de Jesús y la historia se repite, *¿A quiénes va a tomar Jesús en estos últimos tiempos?*, a los que están manchados con la sangre de Jesús, qué increíble hermanos.

Hoy es el mundo entero, en el cual, veremos a personas que tienen la sangre de Jesús versus otras personas que recibieron un bautismo negro, esos no están pintados, ni manchados, ni bermejos, con la sangre de Jesús; sigamos leyendo en:

Génesis, capítulo 30, versículo 37 al 39; Luego tomo Jacob varas de álamos verdes y de almendro y de castaño y descortezó en ellas molduras blancas, descubriendo así lo blanco de las varas y puso las varas que había montado en las pilas, en los abrevaderos del agua, donde las ovejas venían a beber, delante de las ovejas, las cuales se calentaban viniendo a beber y concebían las ovejas delante de las varas y parían borregos pintados, manchados y bermejos.

Wow!, ¿Que simbolizan entonces estas varas verdes y de almendro que Jacob descortezó para que las ovejas se aparearan y parieran borregos pintados, manchados y bermejos?, significa la palabra de Dios; probémoslo hermanos en:

Jeremías, capítulo 1, versículo 11 al 12; *¿Qué ves tú jeremías? Y dije: Veo una vara de almendro. Y me dijo Jehová: Bien has visto; porque yo apresuró mi palabra para ponerla por obra.*

Tremendo hermanos, *¿Y qué es la palabra?*, es Jesús; la sangre de Jesús, es la palabra. Las ovejas pintadas, manchadas, y bermejas, son las que obedecen la palabra de Dios, todos sus estatutos, mandamientos y decretos; leamos en:

Deuteronomio, capítulo 28, versículo 1; Acontecerá que si oyes atentamente la voz de Jehová tu Dios, para guardar y poner por obra todos sus mandamientos que yo te prescribo hoy, también Jehová tu Dios te exaltará sobre todas las naciones de la tierra.

Es una promesa de nuestro Padre Celestial, *¿Será que él no la va a cumplir?*, ya sabemos hermanos que nuestro Padre y nuestro Señor Jesús cumplen todo lo que dicen, ok; sigamos leyendo lo que ocurría con Jacob y Laban en:

Génesis, capítulo 30, versículo 41 al 42; Y sucedía que cuantas veces se calentaban las fuertes, Jacob ponía las varas delante de las ovejas en las filas para que concibieran delante de las varas y cuando venían las ovejas débiles no las ponía, así eran las débiles para Laban y las fuertes para Jacob.

Wow! hermanos, es increíble, es decir, estamos hablando de dos razas, de la raza fuerte y la raza débil, aquí vemos como Laban representa al mundo, pero también al demonio, el astuto Laban, sabía que en hato de ovejas, la mayoría son blancas, así que cuando Jacob le propuso como salario que él se quedaría solo con las pintadas, manchadas y bermejas, el símbolo del dinero se pintó en los ojos de Laban, sabiendo que las pintadas, manchadas y bermejas, serían muy pocas, en relación a las blancas, por lo que recibir el bautismo negro, pretende traerte de vuelta la prosperidad económica,

pretende abrirte las puertas del mundo de par en par, vas a poder hacer negocios por todas partes, libremente, ya no van a haber obstáculos de ningún tipo, la lógica mundana de Laban, es esta misma lógica que tenemos hoy en día en el mundo, parece una lógica obvia, ¿verdad?, sin embargo, Jacob sabía que había un Dios justo, que estaba mirando desde el cielo, por otro lado, Laban era un darwinista social, algo de lo que ya hemos estudiando. Cuando él hizo pacto con Jacob, llegó a tal punto en su codicia, que se apoderó de las ovejas pintadas, manchadas y bermejas, que había en su rebaño y

las apartó de Jacob, tres días de distancia, para que Jacob aún tuvieran menos posibilidades de obtener ovejas, pintadas, manchadas y bermejas, Laban pensaba entonces, al dejarle a Jacob, solo las ovejas blancas que, por supuesto, su hato de ovejas se haría muy fuerte y muy grande, por otro lado, hoy nuestros gobernantes piensan que los que tienen el bautismo negro son los fuertes, aquellos que pueden de nuevo regresar a la sociedad, y los débiles deben estar apartados, lejos de la sociedad, para no dañar el rebaño de los fuertes, es la lógica mundana de Laban; veamos en:

Génesis, capítulo 30, versículo 35 al 36; Y apartó Laban aquel día los machos cabríos, pintados y manchados, todas las cabras pintadas y manchadas y todo lo que tenía en sí algo de blanco y todo lo bermejo entre las ovejas y las puso en la mano de sus hijos y puso tres días de camino entre sí y Jacob, y Jacob apacentaba otras ovejas de Laban.

Aquí podemos ver el espíritu de lucifer, esto nos representa como lucifer intenta apartar la palabra de Dios, cuando intenta esconder a los siervos de Dios del mundo, sin embargo, vemos que hasta las religiones cristianas pretenden hacerle creer a los hombres que está bien que tu peques y luego te arrepientes, y que estés en este círculo vicioso, y que Jesús va a interceder por ti por secula seculorum,

pero es que de esto es lo que estamos hablando, Jacob cuando finalmente se lleva a las ovejas pintadas, nos está mostrando que Jesús también se lleva a aquellas ovejas que están manchadas con su sangre y finalmente le pone fin a esta obra de intercesión, Jesús lleva ahora toda su familia y todas sus ovejas a el Padre Celestial, es tremendo hermanos. Recordemos que está escrito en:

1 Corintios, capítulo 1, versículo 27; Antes lo que es la locura del mundo escogió Dios, para avergonzar a los sabios; y lo que es la flaqueza del mundo escogió Dios, para avergonzar lo fuerte.

Ahora leamos en:

Génesis, capítulo 30, versículo 41 al 42; Y sucedía que cuantas veces se calentaban las fuertes, Jacob ponía las varas delante de las ovejas en las pilas, para que concibieran delante de las varas y cuando venían las ovejas débiles no las ponían, así eran las débiles para Laban, y las fuertes para Jacob.

Así está ocurriendo hoy en día, la realidad es que, así como Laban se estaba quedando con las ovejas débiles y enfermizas, cuando él pensaba que eran las fuertes hoy en día muchas personas que reciben el bautismo negro, lo reciben porque se sienten débiles, sin embargo, para recibir ese remedio hay que desobedecer la palabra de Dios y resulta que si desobedeces la palabra de Dios, quiere decir que eres una oveja débil, y que te vas a enfermar hermanos, luego de que Laban y sus hijos se da cuenta que sus ovejas son las débiles y que bueno, en realidad, como que el negocio no salió como ellos pensaban, porque las ovejas de Jacob eran más fuertes y su hato crecía y crecía, entonces de repente declaran en:

Génesis, capítulo 31; Y oía Jacob las palabras de los hijos de Laban, que decían: Jacob ha tomado todo lo que era de nuestro padre y de lo que era de nuestro padre ha hecho toda esta riqueza.

Laban representa a satanás y al Estado, un Estado al cual tú le has pagado impuestos y aún también a través de la inflación te han cambiado tu salario porque con el mismo salario resulta que no puedes comprar lo que comprabas antes, es lo mismo que hacia Laban con Jacob, leamos en:

Génesis, capítulo 31, versículo 7; Y vuestro padre me ha engañado, y me ha cambiado el salario diez veces; pero Dios no le ha permitido que me hiciese mal.

Así vemos hermanos, esto es lo que ha hecho lucifer también, como nos ha engañado, como engaño a Eva, engaño a Judas y aun el 99.9% del mundo está engañado por lucifer hoy en día, así también hace el Estado, nos engaña, sigamos leyendo en:

Génesis, capítulo 31, versículo 11 al 12; Y me dijo el ángel de Dios en sueños: Jacob. Y yo dije: Heme aquí. Y él dijo: Alza ahora tus ojos y verás todos los machos que suben sobre las ovejas pintadas, manchadas y bermejas; porque yo he visto lo que Laban te ha hecho.

Amén hermanos, hay un Dios justo en el cielo, que está mirando las injusticias de los hombres, así mismo, cuando nosotros seamos perseguidos o excluidos de la sociedad, no porque hayamos hecho algo malo, sino por nuestra religión, por nuestra conciencia, sepamos que toda esta injusticia que se comete será reivindicada por el Padre Celestial; luego Dios le dice a Jacob en:

Génesis, capítulo 31, versículo 13; Yo soy el Dios de Bet-el, donde tú ungiste la piedra, y donde me prometiste voto. Levántate ahora, y sal de esta tierra, y vuélvete a la tierra de tu naturaleza.

Tremenda palabra hermanos, así nos dice nuestro Padre Celestial, hijo: Vuélvete a la tierra de tu naturaleza, *¿Y cuál es esa tierra?*, es una tierra donde no hay pecado, es la Jerusalén Celestial, leamos en:

Génesis, capítulo 31, versículo 51 al 53; Dijo Laban a Jacob: He aquí esté majano, y he aquí está señal, que he erigido entre tú y yo. Testigo sea este majano, y testigo sea esta señal, que ni yo pasaré de éste majano contra ti, ni tú pasarás de este majano, ni de esta señal contra mí, para mal. Y el Dios de Abrahám y el Dios de Jacob juzgue entre nosotros, el Dios de sus padres y Jacob juro por aquel a quien temía Isaac, su padre.

La historia de Jacob y Laban nos muestra que ese pacto es una señal como está escrito en:

Jeremías, capítulo 31, versículo 33; Este es el pacto que haré con la casa de Israel después de aquellos días, dice Jehová: Pondré mis leyes en sus mentes y la escribiré en su corazón y yo seré a ellos por Dios y ellos me serán por pueblo.

Esta es la señal que tienen aquellos que serán sellados por Jesús, Laban que nos representa a satanás, en los últimos tiempos, no puede reclamar derechos de propiedad sobre alguien que tiene esa señal, esos son los manchados y pintados y bermejos, este es el conflicto final, aquí es donde Jacob nos representa también al ser humano, porque luego Jacob también tiene que pasar por la prueba de fuego para ver si él en verdad está guardando ese pacto, para ver si está obedeciendo las leyes de Dios, pero miremos luego que ocurrió.

A Jacob le entró miedo, y qué pasa cuando hay miedo, pues no hay fe, por esto entonces Laban ganó un derecho legal sobre Jacob; leamos en:

Génesis, capítulo 31, versículo 30 al 31; Y ya que te ibas porque tenías deseo de la casa de tu padre, *¿porque me hurtaste mis dioses?*

Hermanos, cuando no se tiene fe, eso es idolatría, es por esto que cuando Laban gana este derecho legal le reclama sobre unos dioses a Jacob, aunque una de sus esposas se había llevado algunas de esas estatuas de la casa de Laban, Jacob no sabía nada de esto, sin embargo, a Jacob le fue reclamado por esos dioses, porque él se fue de manera oculta, no teniendo fe hermanos, y eso es idolatría, leamos en:

Génesis, capítulo 31, versículo 26; Y dijo Laban a Jacob: *¿Qué has hecho, que me engañaste, y has traído a mis hijas como prisioneras de guerra?*

Tremendo, luego Jacob le dice a Laban en:

Génesis, capítulo 31, versículo 36 al 37; *¿Que transgresión es la mía?, ¿cuál es mi pecado, para que con tanto ardor hayas venido en mi persecución?.* Pues que has buscado en todas mis cosas, *¿qué has hallado de todos los enseres de tu casa?* Ponlo aquí delante de mis hermanos y de los tuyos, y juzguen entre nosotros.

Las palabras de Jacob son impresionantes, hermanos, Laban estaba escarbando en todas las cosas de Jacob, Jacob le estaba diciendo: *¿Qué transgresión es la mía, cuál es mi pecado?* y allá es hacia donde nosotros tenemos que llegar hermanos, *al punto de que todos nuestros pecados sean expiados y perdonados por Jesús* y nosotros podamos decirle al demonio: *¿Cuál es mi pecado?*, porque todos mis pecados han sido perdonados, *¿Cuál es mi transgresión?*, porque la sangre de Jesús cubre todas mis transgresiones. Pero recordemos hermanos que la sangre de Jesús sólo cubre las transgresiones por las cuales tú te has arrepentido, no por aquellas en las cuales tú continúas pecando, por lo que, así como a Jacob le ocurrió que Laban le esculco con todas sus cosas, así hoy en el cielo Jesús está examinando toda tu vida, si hay algo en lo que tú no te has arrepentido, Laban tiene derecho legal sobre ti y puede acusarte y la sangre de Jesús no te cubre. El pacto, la señal entre Jacob y Laban es que tú estés enteramente cubierto por la sangre de Jesús, que todos los pecados sean expiados para que tú puedas decir: *¿Cuál es mi pecado?, ¿cuál es la transgresión mía?*, hermanos, en ese momento habrás recibido el pacto y la señal y esta es la decisión que tienes que tomar, es ahora o nunca.

Hasta pronto hermanos.

WWW.ECUSATON.COM

PREPARANDO A LOS 144.000



→ app de videos → app de televisión → app de radio y tv



ecusaton aritmon
Ecusaton Aritmon
5.0 ★



ECUSATON ARITMON TV



Ecusaton Aritmon Radio



Ecusaton Radio
Ecusaton Aritmon

ÚNETE A LOS 144.000

Ecusaton@gmail.com